

Escapade thaïlandaise pour les Veloutés d'étoiles

Après le topinambour en première semaine, c'est un velouté de potimarron aux notes asiatiques qui est proposé sous le chalet de l'association Sentiers d'étoiles jusqu'à ce jeudi, au profit de l'association Les mondes d'Epona, spécialisée dans la médiation équestre.

Par Valérie WALCH - DNA - Lundi 6 décembre 2021



Au service ce lundi midi : le chef Chatchai Klanklong, du restaurant L'Orchidée, à Altkirch, assisté de Monique Jung. Photo DNA /Valérie WALCH

Ils ont fait le bonheur des enfants vendredi dernier et devraient faire leur retour rue du Dôme ce mercredi 8 décembre à partir de 15 h. « Ils », ce sont Bounty et Rhapsody, alias le Père Noël et son renne, les deux poneys que l'association Les mondes d'Epona a ramenés sur le chalet de Sentiers d'étoiles, dans la cour de l'ISEG. « Ça a été épique ! » reconnaît la présidente de l'association, Emmanuelle Denni. Venus de Wilshausen et déposés à l'entrée de Strasbourg, restrictions de circulation obligent, les poneys ont traversé la ville à la longe, avant de se reposer un peu – et d'aller brouter l'herbe - dans la cour de l'évêché ; le tout pour la bonne cause !

Sentiers d'Étoiles
il y a environ 2 semaines

🔥 Un record historique
322 litres du velouté Escapade Thaïlandaise ont été vendus vendredi entre les sachets et les gobelets ! Avec l'équipe de choc, figuraient 2 poneys "médiateurs" qui ont contribué à sensibiliser les visiteurs sur le projet de l'association "Les Mondes d'EPONA" avec Cathy Amos Jacob.
Bravo aux équipes de bénévoles qui se sont succédées et merci à vous tous de venir et revenir au Chalet !

📌 A NOTER ! Le chef étoilé Chatchai KLANGLONG du Restaurant l'Orchidée à Altkirch*, qui a créé ce 2ème velouté sera présent à notre chalet après-demain ce LUNDI 6 décembre entre 11h30 et 13h30, pour vous servir lui-même ! MERCI DE PARTAGER CE MESSAGE. Bon dimanche à tous

👍 33 💬 1 ➦ 25

322 litres de velouté vendus en une seule journée !

Après le topinambour au profit de Shelter Box la semaine dernière , c'est en effet Les mondes d'Epona, association spécialisée dans la médiation équestre, que Sentiers d'étoiles a choisi d'aider. Avec succès, puisque sur la seule journée de vendredi, 322 litres de soupe - « un record absolu ! » d'après Monique Berthelon, la présidente de Sentiers d'étoiles - ont été vendus. Ils aideront à sécuriser les barrières du manège, « qui seront recouvertes d'une mousse pour éviter aux enfants autistes accueillis de se blesser », note Emmanuelle Denni.



Déjà présents vendredi, les poneys de l'association Les mondes d'Epona devraient être de retour ce mercredi. Photo DNA /Valérie WALCH

La vente de quelque 2 000 litres de velouté en une semaine permettra aussi de financer une dizaine de séances de médiation équestre en EHPAD ou IME « et peut-être même l'installation de toilettes adaptées aux personnes en situation de handicap », espère Monique Berthelon. Elle a de quoi être confiante : mêlant potimarron, citronnelle et curry rouge, cette escapade thaïlandaise imaginée par le chef Chatchai Klanklong, du restaurant 1* Michelin L'Orchidée à Altkirch , plaît beaucoup ! Précision qui peut avoir son importance : exempte de crème (remplacée par du lait de coco), la recette est adaptée à tous, y compris aux végétariens.